

キャッチフレーズ

「明るいあいさつ しっかり返事 響く歌声」

# せな



龍郷町立大勝小学校 学校便り 令和4年5月号

「自然観察と感性」

校長 前田 浩之

雨は植物の血液です。しとしとと細かい雨の中、学校から眺める山の中のイジユは白い花を鮮やかに咲かせています。いつのまにか鳥の鳴き声はサンバからアカショウビンへと変わりました。梅雨は奄美の自然がエネルギーを蓄える時です。

大勝小学校の周辺には野鳥がたくさんいます。先日低学年数人が、イソヒヨドリが職員室の前の庇（ひさし）付近に巣を作っていることを教えてくれました。毎日美しい鳴き声を聴かせてくれています。奄美野鳥の会の話では、日本に生息する野鳥の八割を奄美大島で観察することができるのだそうです。生物の多様性も奄美が世界自然遺産に登録された理由の一つ。あらためて素晴らしい環境に私たちは住んでいるのだと思います。

この素晴らしい環境の中、子どもたちに感性が育たない理由がありません。先日5年生の Y.T 君が写真集を持ってきてくれました。自分で撮った写真を500円で写真集にできるそうで、三冊も作ったそうです。奄美のあちこちで撮った写真だそうですが、どの写真もレベルが高く、みずみずしい感性におどろくところでした。蝶だったり、鶏だったり。古銭だったり、標識だったり。日常の生活の中のなにげないものが、Y.T 君にはこのように見えているのだと、あらためて「子どもってすごい！」と思うところでした。

自然体験が子どもの心を豊かにすることは既に実証済みのこと。御家庭でも、奄美の自然について話題にしてみると子どもの感性におどろくと思います。その時は子どもたちを褒めて、優しい心も育てましょう。

## 命を守る学習

～交通安全教室、避難訓練（火災）、BLS教育、児童引き渡し訓練～



11日（水）に交通安全教室、18日（水）に避難訓練（火災）、23日（月）に消防士の方から学ぶBLS教育（1・2年生）と児童引き渡し訓練を行いました。それぞれの体験を通して、自分の命を守るための行動について、しっかり学ぶことができました。

## 春の一日遠足



2日（月）、待ちに待った春の一日遠足。子どもたちは、中央グラウンドに向けて元気に出発しました。1年生を迎える会でのしっぽとりゲームや遊具での遊びなどで親睦を図っていました。どの学年も楽しい春の一日遠足となりました。

## スケッチ大会



17日（火）に、スケッチ大会を行いました。子どもたちは、自分の描きたいものをのびのびと表現し、素敵な作品が完成し、満足げでした。

## なかよし読書～6年生による読み聞かせ～



14日（土）に、第1回目の「なかよし読書」を行いました。「なかよし読書」は、6年生が下級生に読み聞かせをするというものです。下級生は、本の世界を楽しむことができました。

今後も、毎月第2土曜日の朝の活動で行っていきます！

## 6月の行事予定

1日（火）	水泳学習開始（～7/15）	15日（水）	歯と口の健康教室（1年生）
2日（木）	人権教室	16日（木）	歯と口の健康教室（2年生） 学校保健安全委員会
8日（水）	安全教室（ハブ対策）	18日（土）	第2回子ども博物学士講座
11日（土）	土曜授業	28日（火）	学力水準向上推進大会
13日（月）	いじめ防止教室（5・6年生）	29日（水）	PTA理事会